



- Nutrition  
Nutriments et vitamines  
Régimes et calories  
Recettes et produits  
Le nutritionniste
- Sexualité
- Forme
- Développement personnel  
Evoluer et coaching  
Trucs et astuces  
Les émotions
- Beauté  
Homme  
Femme
- Santé  
Prevenir  
Les plantes  
Petits maux
- Accueil  
Annuaire  
Coachs  
Sons diététiques  
Fédérations sportives

## News Beauté

### Vu au salon de la lingerie : Empreinte par Jean-François Jonvelle

Neuf anonymes se sont dévoilées pour la marque Empreinte sous l'objectif de Jean-François Jonvelle. Neuf beautés d'aujourd'hui, représentatrices des 6,5 millions de françaises à la poitrine généreuse. Un tiers du marché du soutien-gorge est constitué par des bonnets profonds. Ces 20 dernières années les femmes ont gagné une taille.

La marque mythique des poitrines généreuses a fait un gros coup médiatique en présentant au Salon International de la Lingerie à Paris du 27 au 29 janvier- 9 portraits de femme dans un ensemble de lingerie. Pour une fois ce ne sont pas des top-models qui ont été choisis !

Un stand très visité où samedi, Jean-François Jonvelle dédicait le catalogue de l'exposition en présence de ses 9 modèles.

Comment ont-elles été choisies ? Le casting s'est fait par petites annonces notamment dans Libé, précisant qu'une marque de lingerie recherchait des jeunes femmes à la poitrine généreuse. 400 jeunes femmes ont répondu, envoyé leurs photos, une soixantaine ont participé au casting et 9 ont été retenues.



Jean-François Jonvelle, célèbre photographe de mode et de publicité s'est vu pour dévoiler la sensualité de ces jeunes inconnues. Dans son ouvrage, Balcons, il rendait hommage aux charmes des décolletés inconnues telles Natacha Regnier, Marie Gillain, Mathide Seigner ou...  
...oui.

Comment se sont déroulées les séances photo ? Pourquoi Justine, Marie, Lucille... ont accepté de poser ? Par curiosité ? par ambition ? par provocation ?

Interviews exclusives de Jean-François Jonvelle, Lucille et Justine pour [egowell.com](http://egowell.com) :



Jean-François Jonvelle s'est pris au jeu pour dévoiler la sensualité de jeunes inconnues.

Jean François Jonvelle, photographe :

" Les jeunes femmes se sont présentées spontanément et la plupart d'entre elles n'avaient jamais fait de photos. Ça n'a pas été très facile mais ça m'a amusé de relever le défi de photographier des femmes qui ne rentrent pas forcément dans les normes esthétiques. Je n'aime pas la dictature il faut qu'une femme soit comme ça - **Chaque femme est ce qu'elle est.** Chaque séance photo a duré à peine une heure pour que les clichés soient spontanés. J'ai voulu saisir un regard vrai et j'ai juste un peu triché avec la lumière et fait quelques retouches. Mais dans l'ensemble tout s'est bien passé, les filles revendiquaient toutes leur forte poitrine et étaient à l'aise, beaucoup plus que je n'aurais pu l'imaginer. A la différence, les actrices que j'ai photographiées pour Baïcons étaient paniquées. Seule Clotilde Coureau était à l'aise. Avouez... quelle est votre photo préférée parmi les 9 ? Celle de Lucille, la mîtse."



Photo J.F. Jonvelle

Interview de Lucille :

" J'ai 30 ans, je vends des costumes Armani pour Hommes aux Galeries Lafayette et je suis DJ dans des soirées. Répondre à l'annonce dans Libé a été pour moi un défi personnel. **Une histoire d'Ego.** Pour voir si je pouvais répondre à une annonce. J'aime cette marque et j'aime leur procédé de ne pas faire appel à des mannequins, mais de cibler toutes les jeunes femmes de France. **Je n'ai pas du tout été gênée d'être prise en photo** en soutien-gorge et string. Jean-François Jonvelle m'a mis très à l'aise, et son assistant était sympa. Moi j'adore le résultat et mon petit ami est plutôt fier. ! "

Interview de Justine :

" **J'ai 27 ans, je suis comédienne.** C'est une amie comédienne Yaëlle qui a vu l'annonce. Nous avons répondu toutes les deux et nous avons été toutes les deux choisies. Ça m'a amusée de faire ces photos et je n'étais pas gênée. **Il est vrai que j'ai l'habitude des castings** et de jouer devant l'objectif. L'ambiance était intime, on était très bien accueillie et c'était rapide. Et Jean-François, quand il prend ses photos, est un véritable comédien... Il s'emballa... continue, encore, c'est bon, c'est ça... **Et ça donne envie de se donner à fond.** Je souris sur la photo et elle est gaie. Mon petit ami était ravi et j'espère que ça va me booster dans ma carrière... Si c'était à refaire je le referai volontiers. "



Photo J.F. Jonvelle

La réaction de Lydia, dont la photo a été reprise dans le Monde :

" impressionnant ! J'espère que ça va me faire connaître et que j'aurai d'autres opportunités "